



114. Delegiertenversammlung Zentralschweizer Armbrustschützenverbandes in Zug

An der 114. Delegiertenversammlung des Zentralschweizerischen Armbrustschützenverbandes (ZSAV) im Hotel Guggisberg in Zug konnte Präsident Thomas Koch 34 Delegierte und viele Gäste begrüßen. Die von der ASG Zug bestens organisierte Delegiertenversammlung wurde vom Konzertharfenensemble der Musikschule Zug festlich umrahmt.

Nachdem Grusswort von Vereinspräsident und ZSAV-Ehrenpräsident Guido Wetli und dem Gedenken an unsere im letzten Jahr verstorbenen Kameraden startete die Delegiertenversammlung mit ihren Geschäften.

Kassier Bruno Spiess musste einen kleinen Verlust bekannt geben. Der Grund liegt vor allem darin, dass weniger Beiträge aus dem Swisslos-Fonds ausgezahlt wurden, sowie die Scheibenverkäufen geringer waren.

In diesem Jahr gab es keine zu behandelnden Anträge. Es musste der Austritt per 31.12.2024 des ASV Baar bekannt gegeben werden, da sich der Verein 2024 aufgelöst hat. Die Schiestätigkeit ruhte dabei schon längere Zeit.

Unter dem Traktandum Wahlen galt es zwei Vorstandsfunktionen neu zu besetzen. Das Sekretariat konnte mit Michelle Niederberger (ASV Dallenwil) nach kurzer Vakanz wieder besetzt werden. Michelle hatte bereits im August 2024 die Arbeit im Vorstand aufgenommen.

Nach 15 Jahren im Vorstandsvorstand trat Albin Amgwerd zurück. Als neuer Ressortleiter Verbandsgruppenmeisterschaft 30m stellte sich Franz Kaufmann (ASV Reinach-Birseck) zur Wahl.

Michelle Niederberger und Franz Kaufmann wurden von den Delegierten einstimmig gewählt.

Vier Vereins- bzw. Verbandsfunktionäre erhielten aus den Händen von EASV-Präsident Martin Schneider die Verdienstmedaille für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit: Walter Aeschlimann (ASG Emmenbrücke) erhielt gleichzeitig die silberne und goldene Auszeichnung. Albin Amgwerd (ASG Zug) und Edy Räber (ASG Emmenbrücke) durften je die silberne Auszeichnung in Empfang nehmen. Ferdi Egli (ASV Rothenburg) konnte die bronzene Medaille in Empfang nehmen.

Unter dem Traktandum „Ehrungen“ wurden die erfolgreichsten ZSAV-Schützinnen und Schützen des vergangenen Jahres geehrt. Monika Hurschler (ASG Steinhausen) wurde für den Gewinn des Gesamtweltcups 30m und den Schweizermeistertitel 30m stehend Elite geehrt. Für ihre Schweizermeistertitel wurden Stephan Loretz (10m stehend Elite, ASG Gurtnellen) und Elias Zemp (30m kniend U23) ein kleines Preisgeld übergeben.

Bei den Mannschaftsmeisterschaften gewannen die ASV Gurtnellen in der 10m stehend Disziplin sowohl die Mannschafts- wie auch die Gruppenmeisterschaft. Die Vertreter des ZSAV-Nachwuchs gewannen den U23 Verbändewettkampf 2024.

Das austretende Vorstandsmitglied wurde gebührend geehrt und verabschiedet. Albin Amgwerd wurde nach 15 Jahren Verbandstätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.

Für seine jahrzehntelange Arbeit und Verdienste im Nachwuchsbereich des Armbrustschießens von Sektions über den ZSAV bis hin zum EASV und Baspo wurde Anton Albisser zum Ehrenmitglied ernannt.

Die nächste Delegiertenversammlung des ZSAV findet am 7. März 2026 statt. Für die Durchführung wird noch eine organisierende Sektion gesucht. Bitte bei Interesse beim Präsidenten melden.

Bereits nach nur zwei Stunden konnte Präsident Thomas Koch die 114. Delegiertenversammlung schliessen.

02.03.2025

Thomas Koch